

## ～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより（令和元年 11月号）

# いろはかえで

スマイル フィフティーン(15)

かんがえる子  
がんばる子  
たくましい子

【目標】自ら学び  
思いやりをもって  
実践する児童の育成

\*\*\*\*\*

○TEL 33-1800 FAX 33-1814

○<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/>  
1318/htdocs/ (ホームページURL)

第30回西岳地区ふれあい文化祭(11/3)  
ダンス・バンド演奏で参加！



1月3日(日)、西岳小学校グラウンド・西岳小中学校体育館・クラブハウスで行われた「第30回西岳地区ふれあい文化祭」に、展示の部とステージ発表の部で全校児童が参加してきました。また、標語コンクールでは5年生児童が表彰されました。

ステージ発表では、ダンス「パブリカ」を踊ったあと、バンド演奏で「じょいふる」「いつだって僕らは」を披露しました。会場から多くの拍手と声援をいただきました。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。都城市総合文化祭(11/10)、都北小学校音楽大会(11/12)等でも活躍の場面があります。これからも「スマイルフィフティーン」でがんばります。



## 今後の主な行事<予定>

### [11月]

21日(木)：小中高生意見発表大会(5・6年生参加)

27日(水)：都城市三股町合同各教科教育研究会

先生方の研究会のために、児童は給食終了後に下校(放課後児童教室)です。

30日(土)：西岳地区社会福祉協議会主催にしだけ福祉映画祭

### [12月]

1日(日)：西岳地区まち協主催 ウォーキング大会

3日(火)：避難訓練

5日(木)：振替休業日[12/7分]

6日(金)：音郷フェスタ準備(PTA)

7日(土)：音郷フェスタ前日準備・リハーサル

### 8日(日)：音郷フェスタ

9日(月)：振替休業日[12/8分]

12日(木)：持久走大会

17日(火)：交流学習〔西小学校〕

19日(木)：しめ縄作り

24日(火)：2学期終業式

25日(水)～冬季休業日～1/6(月)まで  
(※1/7(火)：3学期始業式です。)



## 『薬物乱用防止教室』 学校保健委員会を行いました。

10月18日(金)の参観日に、都城保健所の方を講師にお呼びし、学校保健委員会で「薬物乱用防止教室」を行いました。保護者の方々と児童全員も参加しました。

薬物乱用の怖さ、アルコール摂取やタバコの喫煙についても、その害等を学びました。全員で真剣に話を聞きました。



## 『学校ホームページ更新中』

様々な話題を提供中です。ぜひご覧ください。  
ホームページのURLは、学校通信右上をご覧ください。

## 学力向上授業研究会を 吉之元小学校で行いました。



10月30日(水)5校時に、授業研究会を行い、地区内外から約40名の先生方が集まりました。研究会は、「西岳・夏尾中学校区小中一貫学力向上指定研究」における小中合同授業研究会です。研究授業は、吉之元小学校1・2年生の国語の複式指導の授業を行いました。1年生は「いろいろなふね」、2年生は「ビーバーの大工事」という教材で、説明文から大事な言葉や文を見つけながら、内容を読み取っていくという学習です。1・2年生児童5名も、集会所での授業ということで教室とは違う環境でしたし、多くの先生方に囲まれての授業でしたが、大きな声で発表したり、一人一人がしっかりとプリントに取り組んだりと、よく頑張っていました。



研究主題は「確かな学力を身に付けた児童・生徒の育成」ですが、教師の授業力向上という目的もあります。そこで、西岳・夏尾ブロック内で6つの共通実践事項を決め、取り組んできました。その一つの「共通の授業参観視点表」をもとに、研究授業を参観していただき、協議を深めました。小学校や中学校、また教科の枠を越え、それぞれの先生方が授業改善の手立てを確認し、工夫できることや参考にしたいこと等を、グループ毎に話し合いました。



## 西岳地区忠靈塔慰靈祭に参加しました。

11月8日(金)に、西岳小・中学校体育館で行われた「令和元年度西岳地区忠靈塔慰靈祭」に、5・6年生3名が参加しました。

西岳小学校の児童と共に、「千羽鶴献納」を行いました。式典後は実際に忠靈塔を見学し、平和のありがたさをしっかりと考えさせられる時間となりました。



## 都城市総合文化祭・都北小中音楽大会に出場しました！



11月10日(日)に、都城市総合文化ホールで行われた「第10回 都城市総合文化祭」のステージ発表(大ホール)の部に出演してきました。

「第10回 都城市総合文化祭」は、11月8日(金)から展示部門が行われ、9日(土)・10日(日)にはステージの部の発表が行われました。日本舞踊・洋舞・合唱・邦楽・器楽・詩朗読等の様々な分野の48団体の発表が大ホールと中ホールに分かれてあり、多くの観客が聴き入っていました。

吉之元小学校は、卒業生1名を加えた16名で「都城を盛り上げ隊(吉之元小学校の在校生と卒業生)」として出演し、いきものがかりの「熱情のスペクトラム」「いつだって僕らは」の2曲をバンド演奏してきました。これまでの練習の成果をしっかりと出せた演奏になったと思います。「楽しく聴けました。」「子どもたちが一生懸命にギターを弾いているのがすごかったです。」などの声も聞かれました。

11月12日(火)には、同じく都城市総合文化ホールでの、「都北地区小・中学校音楽大会」(小学校は21校参加)に出演してきました。

関係者の皆様、機材運搬等のご協力など本当にありがとうございました。



## 校舎の防水改修工事、終了しました。

校舎の防水改修工事のために7月4日(木)から校舎の屋根・屋上まで上がるための足場が職員室北側に組まれていましたが、10月31日(木)に取り外されました。屋上に上がらせていただきましたがとってもきれいになっていました。暑い中、また高い場所での大変なご苦労もあったと思います。ありがとうございました。

